
 

 

「デジタル庁 牧島大臣とのデジタル化推進に関する意見交換」 
活動報告 

 

1 活動結果 
○ 「国と自治体が連携したデジタル化の推進に関する意見交換テーマ」に沿って意見交換を実施しました 

 
意見交換テーマ 
（1）行政の情報システムの最適化について 
（2）データ利活用促進のための環境整備について 
（3）情報セキュリティ対策の徹底について 
（4）地域社会のデジタル化について 
（5）デジタル人材の確保について 

 
○ デジタル大臣の発言（抜粋） 

・指定都市ならではの大きな人口ボリュームで、行政サービスを担っていただいていると理解している。 
・デジタル改革、ガバメントクラウドを予定どおり進めるためには、自治体からのアイデアをお聞きしながら、コミ 
ュニケーションを図っていくことが大変重要だと思っている。 

 
○ 要 請 日  令和 3 年 11 月 25 日（木） 
 
○ 相 手 方  牧島 かれん デジタル大臣 
 
○ 面 談 者  永藤 英機 堺市⻑（デジタル化推進担当市⻑） 
 
 
2 今後の予定について 
 
○ 2 月中旬から 3 月下旬にかけて総務省・デジタル庁と指定都市 20 市及び市町村（抽出団体）との

標準化・共通化に係る個別のヒアリングが実施された。 
 
○ 今年 8 月末の標準化の仕様書公表を見据え、6 月を目途に、指定都市特有の課題とその解決策の 

具体的な内容について意見を集約・整理し、デジタル庁への提言活動を予定している。 
 
○ 各市の意見をお聞かせいただきながら進めていきたいと考えており、ご協力をお願いしたい。 
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